

Pressemitteilung

Sparkassenstiftung unterstützt Kindergärten mit 388 Kinderfahrzeugen

Simmern, im März 2019

Seit vielen Jahren setzt die Sparkassenstiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück Themenschwerpunkte im Rahmen ihrer Förderaktivitäten. In diesem Jahr wurden alle Kindergärten bedacht.

Mittlerweile ist es zur Tradition geworden, dass die im Jahr 1983 gegründete Sparkassenstiftung jedes Jahr ganz bewusst einen Schwerpunkt setzt, um Projekte und Initiativen gezielt zu fördern. Zur Unterstützung aller Kindergärten in der Region hat die Sparkassenstiftung Spielfahrzeuge für Kinder zur Verfügung gestellt. Im Vorfeld waren alle Kindergärten aufgerufen, aus einem breiten Angebot von Kinderfahrzeugen das passende Paket auszuwählen. Ob klassischer Traktor, Bobby-Car oder Bagger – für jedes Alter und jeden Geschmack war etwas dabei.

Die symbolische Übergabe der insgesamt 388 Fahrzeuge an Vertreterinnen und Vertreter von 55 Kindergärten fand am 13. März in der Mehrzweckhalle des Schmiedel e.V. in Nannhausen statt. Die Auslieferung der Fahrzeuge an die Kindergärten ist bereits erfolgt. Die Sparkassenstiftung hat für dieses Projekt einen Betrag in Höhe von 30.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Die Sparkassenstiftung wurde im Jahr 1983 gegründet und verfügt über ein Stiftungskapital von 2 Millionen Euro. Bisher wurden über 5 Millionen Euro verteilt auf 2.200 verschiedene Projekte ausgeschüttet.

